



Communiqué des collectifs Jeunes CGT **L'extrême droite, meilleur outil du patronat !**

Nous, les collectifs jeunes de la Confédération Générale du Travail (CGT), dénonçons fermement la montée de l'extrême droite en France et en Europe. Face à la propagation de leurs idées xénophobes, racistes, et réactionnaires, nous affirmons notre opposition catégorique et notre engagement à lutter contre cette menace.

C'est avec une énorme colère que nous accueillons ces résultats alors que la CGT alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National, en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite.

Nous ne le laisserons pas faire. Ni recul social, ni banalisation du racisme et de la xénophobie. Forte de son histoire, la CGT prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau les travailleuses et les travailleurs ne soient enfermés dans une fausse alternative entre l'extrême droite et le néolibéralisme, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes.

L'extrême droite prône la division, la haine, et l'exclusion. Elle s'attaque aux droits fondamentaux des travailleurs, des femmes, des minorités et de toutes les personnes vulnérables. En ces temps de crise économique et sociale, elle cherche à détourner la colère légitime de la population vers des boucs émissaires, alimentant ainsi la peur et la discorde.

Nous rappelons que notre syndicat s'est toujours battu pour la justice sociale, la solidarité, et l'égalité. Nous restons fidèles à ces valeurs et refusons catégoriquement toute forme de compromis avec les idéologies d'extrême droite. Ensemble, nous devons être vigilants et actifs pour défendre nos droits et construire une société plus juste et plus humaine.

Nous appelons tous les jeunes, les travailleurs et les citoyens à se mobiliser avec nous contre l'extrême droite. Rejoignons les forces progressistes, solidaires, et humanistes pour faire barrage à ceux qui veulent nous diviser. Notre avenir dépend de notre capacité à rester unis et à défendre les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité.

**Non à l'extrême droite ! Oui à la solidarité et à la justice sociale !
Les collectifs Jeunes CGT**

Ce communiqué exprime notre détermination collective à combattre l'extrême droite et à promouvoir les valeurs humanistes et solidaires de notre syndicat. Ensemble, nous pouvons et devons faire face à cette menace.